

元気いっぱい 笑顔いっぱい
 あいしょうキッズ



愛知川幼稚園 こすもすぐみ (5歳児クラス)

元気いっぱいのこすもす組です。戸外では、虫つかみをしたり、鬼ごっこをしたりと広い園庭でのびのびと遊んでいます。夏の遊びでは、泥・砂遊びや色水・泡遊び、プール遊びなどを満喫しました。

幼稚園最後の園生活、友だちとたくさん遊んで、思い出いっぱい作ろうね！

こすもす組担任 濱岡 唯菜、北居 美穂、中澤 あすか、廣野 美里



愛知川保育園 ほしぐみ (4歳児クラス)

いつも元気いっぱいのほし組の子どもたち。どろんこ遊びや夏の思い出と共に、一回り大きくなりたくましい姿で遊んでいる子どもたちです。

これからも暑さに負けずに友だちといっぱい遊ぼうね!!

ほし組担任 岡田 友里恵、黒住 絵梨

わたしのギャラリー



愛知川小学校2年 福田 愛彩さん



くまちゃんと手をつないでいるところをいっしょうけんめいかきました。きれいなけしきのところもいっしょうけんめいかきました。



愛知川小学校2年 森野 未琴さん



人のふくをかくところをがんばりました。にじに色をぬるのがたいへんだったけど、ていねいにぬることができました。たまごのどうぶつもたくさんかきました。



秦荘西小学校4年 徳田 芽生さん



自分の顔をかきました。かみの毛を1本ずつかくことをがんばりました。かんせいしたらとても上手にできていて、うれしかったです。



少年センターだより

啓発活動の紹介

「薬物乱用防止広報強化期間」「青少年の被害・非行防止滋賀県強調月間」「再犯防止啓発月間」が6月から7月にわたり実施されました。少年センターと少年補導委員会もそれぞれの月間に合わせて、啓発用のぼり旗・ポスター等を掲示し、啓発チラシや啓発物品を配布するなど啓発活動を展開しました。各学校で開催された教室等にも同席させていただき啓発活動を実施しましたので、一部を紹介します。

7月3日、秦荘中学校全校生徒が東近江警察署生活安全課少年補導職員の方より『SNSの危険性と被害・非行防止』について学習しました。誘惑の危険は、中学生の身近にも迫っています。インターネット等での、甘い誘いにのらないこと、SNSに起因する犯罪被害に遭わないように個人情報やSNSに掲載しないこと等の学びを深めていました。最後に、薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」と訴えました。



愛荘町少年センターでは、補導委員を中心にして各教室に同席させていただき『顔の見える活動』を進めています。困ったことや悩んでいることがあれば、一人で悩まずに信頼できる大人に相談しましょう。少年センターでも受け付けています。

☎愛荘町少年センター ☎0749-42-8018